

Septiembre 10 de 2015

Dona UNACH equipos de cómputo a Escuela Preparatoria de Tapachula

- **El costo de los equipos supera los cien mil pesos**

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Universidad Autónoma de Chiapas que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández entregó en donación una serie de equipos de cómputo a la Escuela Preparatoria Francisco Indalecio Madero, que se ubica en el municipio de Tapachula.

Durante la entrega oficial de esta donación, que se celebró en las instalaciones del Centro de Informática y Desarrollo Académico (CINDA), la Coordinadora General de la Universidad Virtual de la UNACH, Leticia del Carmen Flores Alfaro, informó que el costo de los equipos supera los cien mil pesos.

En el evento del cual participaron autoridades universitarias y de la escuela beneficiada, describió que las computadoras incluyen CPU, Monitor de 14 Pulgadas, Pantalla plana, Teclado alfanumérico, No break de 1 KVA, Memoria RAM de 2 GB, disco duro de 500 MB y tarjeta de Red Ethernet.

En su mensaje, destacó que actualmente el manejo de las nuevas tecnologías permite a los jóvenes acceder a mayor información, fortaleciendo su educación, razón por la que fue atendida la solicitud hecha por la preparatoria a la Máxima Casa de Estudios del Estado.

Por su parte, la Secretaria Técnica de la Universidad, Areli Cuellar Soto, invitó a la comunidad de la Escuela Preparatoria Francisco Indalecio Madero a hacer buen uso de los equipos y optimizar su rendimiento, a fin de que contribuya a su formación educativa.

En este marco, destacó la responsabilidad social que la UNACH tiene con la sociedad chiapaneca, al brindar no sólo educación de calidad sino el apoyo que debe brindar a la población que más lo necesita.

En tanto, el director del plantel beneficiado, el cual se ubica en la parte sur de la ciudad de Tapachula, Marno Elver Verdugo, agradeció a la Universidad este aporte que favorecerá la conformación del laboratorio de cómputo, el cual será utilizado por alrededor de cien jóvenes.

Puntualizó que este centro de estudios que se ubica en el Ejido Francisco I. Madero, aproximadamente a 23 kilómetros de la cabecera municipal, otorga

GESTIÓN 2014 - 2018

“POR LA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR”

educación media superior a jóvenes originarios y a residentes de comunidades aledañas.

